

# Le Bulletin de la Ferme

VOLUME 3

QUÉBEC, AOUT 1916

NUMÉRO 12

## L'EXPOSITION PROVINCIALE DE QUÉBEC

*L'Exposition Provinciale de Québec est une institution que les cultivateurs connaissent bien et dont ils apprécient les constants efforts en faveur du développement de l'agriculture dans notre province. En 1916, l'Exposition Provinciale de Québec entre dans sa sixième année consécutive et les progrès qu'elle a réalisés, grâce à l'expérience acquise au cours de ces années, ont été rapides et sûrs.*

*On ne parle plus de l'Exposition de Québec comme d'une simple entreprise locale, ni même régionale ; elle a maintenant toute l'envergure d'une Exposition Provinciale dont le caractère s'est affirmé, l'an dernier, quand on a célébré les Noces d'Argent du Mérite Agricole. On s'est alors rendu compte que non seulement dans toutes les parties de la Province, mais même en dehors de notre territoire, l'Exposition de Québec est considérée comme une œuvre d'intérêt public ; les témoignages reçus depuis attestent de l'exactitude de cette affirmation.*

*Grâce aux efforts de la Commission, Québec, capitale politique, est devenue la capitale agricole de la province, nouveau titre dont tout citoyen doué d'esprit public se réjouira.*

*L'agriculture occupe la meilleure place à l'Exposition Provinciale de Québec. C'est le principal article du programme annuel. L'an dernier, on consacrait la devise de " L'Élan Agricole " ; en 1916, on veut en faire " L'Année du Retour à la Terre ". A cette époque de guerre, une grande pensée patriotique anime tous les citoyens soucieux de l'avenir de notre pays et de notre province en particulier : c'est le développement de l'agriculture et des industries qui s'y rattachent, pour inspirer à la jeune génération l'amour du sol et lui faire comprendre que la véritable indépendance et le vrai bonheur terrestre se trouvent dans la carrière du cultivateur. La devise de l'Exposition seconde de façon pratique cette pensée.*

*Une des grandes innovations et qui sera sans doute très appréciée du public, c'est l'érection d'un superbe Palais Central, au coût de \$150,000.00, qui sera inaugurée pendant la prochaine Exposition. Ce monument construit à toute épreuve permettra à la foule de profiter de toute sécurité des avantages offerts au cours de cette semaine du 28 août au 2 septembre. au point de vue vraiment éducatif et sainement récréatif.*

*La Liste de Prix a été remodelée de façon à donner aux cultivateurs un encouragement plus rationnel. Des innovations ont été apportées dans la préparation de ces récompenses accordées à ceux qui s'efforcent de mériter l'attention des autorités par leur application à améliorer leurs méthodes de culture.*

*La Commission invite les cultivateurs à venir plus nombreux que jamais se rendre compte de l'efficacité des efforts qu'elle déploie pour maintenir cette patriotique entreprise dans la voie des succès. On se convaincra davantage et bien profondément, qu'en vertu des nombreux et précieux éléments qui la constituent l'Exposition Provinciale de Québec est bien en effet " le plus grand événement annuel de la province ".*

*"J'ai été satisfait de ma visite à l'Exposition Provinciale de Québec."—(Lucien Leclerc, St-Jean-Port-Joli, L'Islet).*